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Kaledonien, 2016, Digitale Fotografie, Pigmenttintendruck, 63,5 x 90 cm 
Caledonia, 2016, digital photography, pigment ink print, 63,5 x 90 cm 

Geboren 1990 in Kanada. Ness ist eine aufstrebende zeitgenössische Fotografin, 
die auf Stadtlandschaften spezialisiert ist. In ihrer Faszination für die Landschafts-
fotografie und Kinematografie lässt sie sich aber auch von Künstlern wie Gregory 
Crewdson und Patrick Clair inspirieren. Ihr aktuelles Werk "Nachtaufnahmen" 
erforscht die nächtlichen Straßen im weiteren Stadtgebiet von Toronto. In die-
ser Serie fotografiert Ness leere Stadtlandschaften und experimentiert mit dem 
Einsatz des umgebenden Nachtlichts. Die visuelle Erfahrung einer Landschafts-
kulisse, sonst im Dunkeln, wird verwandelt. Sonst unbemerkte räumliche Bezie-
hungen zeigen sich in der Nachtbeleuchtung. Ness hat im Los Angeles Center für 
Digitale Kunst, in der Red Head Galerie, der Robert McLaughlin Galerie und im 
CICA Museum ausgestellt. Sie war Finalistin bei RMG Exposed 2016, Finalistin 
und Gesamtsiegerin beim 2017 UNTAPPED Wettbewerb für aufstrebende Künst-
ler und Finalistin bei der SNAP! 2017 Fotoauktion.

Born 1990 in Canada, is an emerging contemporary photographer specializing 
in urban landscapes. With a fascination for landscape photography and ci-
nematography, Ness draws inspiration from artists such as Gregory Crewdson 
and Patrick Clair. Her current body of work, entitled "Nightscapes", explores the 
greater Toronto area's streets at night. In this series, Ness photographs empty 
urban landscapes and experiments with utilizing ambient night-light. The visual 
experience of a landscape setting, otherwise in darkness, is transformed. Unseen 
spatial relationships reveal themselves in the night lighting. Ness has exhibited 
at The Los Angeles Center for Digital Art, Red Head Gallery, Robert McLaughlin 
Gallery, and The CICA Museum. She was a finalist for RMG Exposed 2016, a finalist 
and overall winner for the 2017 UNTAPPED Emerging Artist Competition for The 
Artist Project and a finalist for SNAP! 2017 Photo Auction.  
www.moiraness.com


